



GUITRANS ante el paro de transporte convocado

Cierto es que la situación del transporte es muy delicada e incluso angustiosa y todos estamos nerviosos en este barco que zozobra por momentos, pero esto no nos debe llevar a situaciones peores, de enfrentamiento estéril, que en nada van a ayudar a solucionar ninguno de los graves problemas que tenemos.

En estos días algunas organizaciones han convocado un paro patronal porque estiman que es la mejor manera de defender sus intereses. Nada que objetar, salvo que no estamos de acuerdo con la idoneidad, ni oportunidad de la medida, por lo que GUITRANS no se ha adherido a esa movilización, postura legítima y tan respetable como la contraria. Seguimos negociando a través de FITRANS y del Comité Nacional de Transporte por Carretera con el Ministerio de Transportes la adopción de medidas urgentes que palién el impacto de la subida del gasóleo, con una reducción de la carga impositiva que permita a las empresas subsistir. En esas estamos y de hecho mañana miércoles se va a producir una reunión con la Ministra de Transportes, Raquel Sánchez para tratar este y otros temas fundamentales.

Además estamos haciendo especial hincapié en la importancia de que las empresas de transporte y las empresas cargadoras asuman que la actualización de las tarifas de transporte con la variación del precio del gasóleo no es opcional, sino obligatoria, por Real Decreto Ley.

Entendemos que haya posturas diferentes, pero lo que no podemos entender es que se presione a aquellas empresas que han decidido trabajar y que los piquetes dejen de ser informativos y pasen a ser amenazadores, de hecho hemos tenido conocimiento de empresas que han sufrido roturas de lunas y ruedas pinchadas por no estar de acuerdo con que parar en este momento sea una solución. Eso no es de recibo. Estamos seguros de que son una minoría los que protagonizan estos altercados, pero el efecto intimidatorio que ejercen no ayuda ni avala sus reivindicaciones, que, dicho sea de paso, son también nuestras.

Hacemos un llamamiento a la calma para no dividir más al sector y trabajar conjuntamente para salir de este pozo negro en el que estamos metidos. Quien crea que es efectivo parar que lo haga y el que no, que pueda trabajar.

Donostia, 15 de marzo de 2022